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O ENTREVISTA. FABIÁN OSSANDÓN, candidato a gobernador (Indep): 

“Impulsaremos una comisión 
permanente de seguimiento y 
fiscalización de los proyectos” 

Constanza Caldera Pfeiffer 

constarzaalderaomercuiantosad 

n entrevista con este 

Diario el candidato ago- 
bernador regional Fa- 

bián Ossandón (ndep.) com- 
partió sus propuestas para la 
región. En seguridad, indicó 
que fortalecerán a las policías 
y que exigirán más contingen- 
te policial. En ordenamiento 
territorial, señaló que impulsa- 
ranla actualización dela Estra- 
tegia Regional de Desarrollo. 
Asimismo, destacó el aporte 
del corredor bioceánico. 

Mencione cinco proyectos a los 

cualesles daría prioridad duran- 
tesugestión 

- Equipamiento y tecnología 
para fortalecer el resguardo y 
controlfronterizo, televigilancia 
y pórticos para prevenir el robo 
de vehículos y otros delitos. Ges- 

tionar patrullajes preventivos 
24/7 con Carabineros y con las 
municipalidades delaregión. 

Realizar gestiones para que 
los barrios dela región tengan 
veredas y calles en buen estado. 
Infraestructura de calidad para 
el deporte, el arte, la cultura y la 

recreación, como así tambi: 

parala educación. Asimismo, sa- 
lud mental y rehabilitación de 

personas con adicciones. Impul- 
saremos un centro TEA con al- 
canceregional. 

Articulación público privada 
para revertir los más de 4.600 
puestos de trabajo destruidosen 
elúltimoaño, fomentando laca- 

pacitación y contratación de 
personasque viven en laregión. 

  

¿Qué medidas adoptaría para 
destrabar la aprobación de pro- 

yectos? 
-Fortaleceremos y apoyare- 

'mosa los equipos técnicos de 
las municipalidades y organis- 
mos públicos para que presen- 
ten proyectos bien formulados 
y que atiendan las necesidades 
actuales dela comunidad regio- 
nal. De igual manera apoyare- 
mos y capacitaremosalas orga- 
nizaciones sociales en la formu- 
lación de proyectos quese pre- 
sentan alos fondos Concursa- 
bles del Gobierno Regional. 

remos unacomisión 

CEDIDA, 

  

FABIÁN OSSANDÓN CANDIDATO AGOBERNADOR REGIONAL (INDEP). 

bados porel Consejo Regional. 

¿Quéproyectos considera urgen- 
tesparamejorarlosniveles dein- 
seguridad entaregión? 

-Fortaleceremos a las poli- 
cías, dotándolos de todos los 
implementos necesarios para 
un estricto control fronterizo, 
combate de la delincuencia y el 
crimen organizado. Exigire- 
mos más contingente policial, 
como así también financiare- 
mos más vehículos, comisa- 
rías, retenes y escuelas de for- 
mación. Gestionaremos y fi- 
nanciaremos proyectos parala 
implementación de tecnología 
de última generación para el 
control en frontera y preven- 
ción de delito en barrios, cen- 
tros urbanos y carreteras dela 
región. Tendremos tolerancia 
cero con lamigraciónirregular, 
la delincuencia, el crimen or- 
ganizado yla corrupción. 

¿Qué medidas adoptaría para 
  

permanente deseguimientoy fis- 
calización de los proyectosapro- 

rialdetaregión? 
-Impulsaremos la actualiza- 

cióndela Estrategia Regionalde
Desarrollo, el Plan Regional de
Ordenamiento Territorial y el
Plan Regulador Intercomunal
deluso del Borde Costero. Estos
instrumentos son fundamenta-

les para latoma de decisiones y
la eficiente inversión de los re-
cursos del Gobierno Regional. 

¿Qué importancia le daría a su
gestión para concretar el Corre-
dor Bioceánico? 

-El corredor Bioceánico, es
una tremenda oportunidad de
conectividad, que sin duda tra-
erámúltiples beneficios comer-
ciales, laborales ysociales, elcu-
al debeir acompañado dela in-
fraestructura y recursos huma-
nos suficientes que permitan
unaadecuadafiscalizacióndela
actividad comercial que se ge-
nerará, por cuanto podría ser
una oportunidad para la prolife-
ración delitos y bandascrimina-
les sino setiene un firme con-
trol policial. Esto motiva la rea-
lización de una estrategia regio-
nal contra la delincuencia y el
crimen organizado (.... 63 

  

(E) ENTREVISTA. CAROLINA MOSCOSO, candidata a gobernadora (PSC): 

“El corredor bioceánico es la 
materialización de nuestras 
aspiraciones de crecimiento” 

Constanza Caldera Pfeiffer 

corsarzacda necesa 

a candidata a gobernado- 
L: regional Carolina Mos- 

-050 (PSC) en entrevista 
con este Diarioentregó sus pro- 
puestas para laregiónendiver- 
sasáreas. En seguridad, desta- 
cólaimportancia de fortalecer 
la aplicación de la ley de in- 
fraestructura crítica. En genera- 
ción de proyectos, de untraba- 
jocolaborativoentrelos organis- 
mos formuladores, financieros, 
el Consejo y Gobierno regional. 
Asimismo, recalcó el aporte del 
corredor bioceánico. 

Mencione cinco proyectos a los 

cuales les daría prioridad du- 

rantesu gestión 

-En primerlugar, darrespues- 
tasa las necesidades más senti- 
das de la ciudadanía, levantar 

conurgencialasiniciativasen sa- 
ludatravésdelaconstrucción de 

nuevos hospitales en San Pedro 
de Atacama, Mejillones y Taltal, 
en educación nuevos liceos en 

Antofagasta, Mejillones ySan Pe- 

dro de Atacama. En vivienda y 
mectividad, gestionarla adqui- 

1n de nuevos terrenos para 
másedificaciónde vivienda y eli- 
minar zonas de silencio en la re- 

gión. Con urgencia en protec- 
ción social edificar nuevos esta- 

blecimientosdelarga estadía pa- 
raadultos mayores(ELEAM), re- 

sidencias proteccionales (Servi- 
cio Mejor Niñez) y centros diur- 
nos para discapacidad en dife- 
rentes comunas. En proyección 
y desarrollo regional, iniciar pro- 
yectos público privados de un 
Puerto para Tocopilla y puertos 
secos en ruta del corredor vial. 

   

¿Qué medidas adoptaría para 
destrabar la aprobación de pro- 

yectos? 
-El trabajo articulado públi- 

co privado para asesorar y 
acompañar como unidades téc- 
nicasalos equipos de los muni- 
cipios y servicios sectoriales, pa- 
rael levantamiento de iniciativas 

comunales y regionales. Asimis- 
mo, gestionar desde el Gobiemo 
Regional acciones concretascon 

nivel central para agilizar la ges- 
tión de la permisología, RATE, 
presupuestos necesarios para su 
ejecución. Por lo tanto, es nece- 

  

CAROLINA MOSCOSO ES CANDIDATA A GOBERNADORA REGIONAL (PSC). 

sario el trabajo colaborativo y 
asociativo entre los organismos 
formuladores, financieros, el 
Consejo y Gobierno regional. 

¿Qué proyectos considera ur- 
gentes para mejorar los niveles 
de inseguridad en laregión? 

- Fortalecerlaaplicación de 
la ley de infraestructura crítica 

en fronteras y sectores de con- 
troles estratégicos, a través del 
trabajo coordinado con policías 
y delegación presidencial, con 
laimplementación de equipa- 
miento como pistas de desace- 
leración, plataformas para revi- 
sión de camiones, cámaras de 

televigilancia en distintos pun- 
tosdelaregión, invertir en nue- 
vas dependencias para la de- 
tenciones transitorias en pun- 
tos críticos dela región (... 

¿Qué medidas adoptaría para 
mejorar el ordenamiento terri» 
torial delaregión? 

“Trabajar colaborativamen- 
teconlos nueve municipios pa- 
ra que se levanten con urgen- 
cia los planes reguladores co- 

'munales y por ende el Plan re- 
gional de ordenamiento terri- 
torial que favorezca el diseño 
de nuevas ciudades que consi- 
dere la planificación, adquisi- 
ción de nuevos terrenos para 
nuevas viviendas, inversión re- 

gional, conectividad vial a tra- 
vés de corredores que descon- 
gestionenuestrasciudades, eli- 
minar zonas de silencio en la 
región y construir ciudades pa- 
rael desarrollo y progreso. 

¿Qué importancia le daríaa su 
gestión para concretar el Corre- 
dor Bioceánico? 

-El corredor bioceánico es 
más que asfalto y acero, eslama- 
terialización de nuestras aspira- 
cionesdecrecimiento, desarrollo 
ycooperación internacional. Este 
proyecto potenciará nuestrare- 
giónal fomentar el intercambio 
comercialyculturalcon los países 
conectados. Lasexportacionese 
importaciones verán facilitadosu 
lujo, permitiendo alas empresas 
locales expandir sus horizontes y 
fortalecer la economía de cada 
uno de nuestros territorios. (3
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